
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 26.Oktober 2006

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt

Frau Gerlinde Berk             ja Protokoll Nr.: 2

Herr Ralf Gottwals             ja Datum: 26.10.06

Herr Axel Kröll             ja Ort:  DGH
Gonterskirchen

Herr Thorsten Gottwals            ja Sitzungsbeginn:  19:30 Uhr

Herr Otto Horn ja Sitzungsende:  20:15 Uhr

Herr Martin Jung ja Schriftführer-/in: Klaus Rühl

Herr Klaus Rühl ja

Herr René Schäfer ja

Herr Reinhold Weißer ja

außerdem sind erschienen: Herr Schäfer von Seiten der Stadt Laubach
Magistratsmitglied Rainer Häusler
Herr Rudolf Tischer

Tagesordnung:

1. Der stellvertretende Ortsvorsteher Ralf Gottwals eröffnet die Sitzung, er
begrüßt  die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Anschließend
stellt er den Antrag  zur Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung. Das
Protokoll wird einstimmig genehmigt.

2. Herr Schäfer erläutert die wichtigsten Punkte des Nachtragshaushaltes 2006.
Dabei sind erfreulicherweise Mehreinnahmen durch  Steuern  und
Konzessionen in Höhe von ca. 750.000 € zu erkennen Als Gegenpart sind
auch wieder Mehrausgaben im Nachtragshaushalt ausgewiesen. Herr Schäfer
stellt seine Ausführungen und den Nachtragshaushalt zur Diskussion.
Reinhold Weiser fragt nach der Gesamtzinssituation nach. Herr Schäfer gibt
die entsprechenden  Zahlen bekannt. Ralf Gottwals fragt nach der zukünftigen
Entwicklung dieser Situation. Herr Schäfer kann darauf nicht konkret
antworten, er beschreibt, dass die momentane Situation in dieser Weise
weitergehen wird.
Der Ortsbeirat nimmt den Nachtragshaushalt zu Kenntnis.

3. Verschiedenes und Anfragen.
Otto Horn weist auf die Situation am Heiligenstock hin, hier sind die Häuser
durchgehend nummeriert. Durch einen Vorfall, der bei einem Bewohner
krankheitsbedingt vom Notarzt aufgesucht werden sollte, wurde einige Zeit
vertan um die Hausnummer und damit die Wohnung zu suchen. Abhilfe wäre
hierbei die Anbringung von Schildern mit Hinweis welche Hausnummern in
den jeweiligen Straßenzeilen zu finden sind.



Reinhold Weiser fragt welche Möglichkeiten der Ortsbeirat hat, auf den
Haushalt der Stadt Laubach einzuwirken. Ralf Gottwals antwortet dass der
Ortsbeirat lediglich über de Haushalt in Kenntnis zu setzen ist und keine
direkte Einflussnahme besteht.

Reinhold Weiser berichtet, dass sich am Horloffsteg  -- Mittelgasse  --Zu den
Höfen eine Treppe mit Defekten befindet. Hier wäre Abhilfe zu schaffen für ein
gefahrloses passieren dieser Stelle. Außerdem befindet sich auf dem
Bürgersteig an der Hauptstraße  auf Höhe des Anwesens Hofmann ein
bewegliches Eisenteil das entfernt werden müsste.
Des weiteren fragt Reinhold Weiser nach wer die Verantwortung für die
teilweise gefährliche Ausführung von Pflegearbeiten an der Bankette an der
Straße nach Freienseen zu vertreten hat. Hier soll es zu ungesicherten
Arbeiten im Straßenbereich gekommen sein.

Der Ortsbeirat bittet um eine Veränderung des zukünftigen Verhaltens.
Klaus Rühl gibt bekannt, dass er nach Eingabe bei der Stadt, wegen
Gefährdung eines Baumes gegenüber seines Grundstückes, durch Herrn
Bouda die Mitteilung erhalten hat, dass dieser in absehbarer Zeit gefällt
werden soll.

Rudolf Tischer weist auf den Zustand der Mauer entlang der Grundstücke
Hauptstraße 32 – 34 hin. Die Mauer ist im Eigentum der Stadt Laubach und
weist erhebliche Mängel auf die einer Reparatur bedürfen.

Der stellvertretende Ortsvorsteher  Ralf Gottwals beschließt die Sitzung um
20:15 Uhr.

______________________________ _________________________

stellvertretender Ortsvorsteher Schriftführer


